

かしわ もり 柏葉の杜



学校だより NO. 5
平成30年5月7日
八頭町八東小学校
電話71-0108 FAX71-0107

楽しかった全校遠足(1年生を迎える会)



5月1日(火)に全校遠足を行いました。当日は、澄み切った青空の下、「鳥取砂丘」「こどもの国」「砂の美術館」に行きました。鳥取にいても、なかなか鳥取砂丘に行く機会がないものですが、時には、雄大な鳥取砂丘を歩き、砂丘のすばらしさに触れるのもよいものだなと思いました。

バスを降りてまずは、馬の背をめざしました。初めて砂丘を歩く児童もおり大変そうでしたが、みんなしっかりと歩くことができました。馬の背から見える海を見て、多くの子どもたちが感動していました。

馬の背から今度は、「こどもの国」をめざして歩きました。歩きにくい砂のため、疲れた子どもたちもいましたが、何度か休憩をしながら、昼前にはこどもの国に着きました。そこには、八東小学校以外にも多くの小学校が来ていました。木陰は全て陣取られ、弁当を食べるよいところがありませんでしたが、なんとか雑木林の木陰を見つけ、そこで弁当を食べることにしました。

なかよし班ごとに分かれ、楽しくおしゃべりをしながら弁当を食べました。疲れ切った後の弁当とあって、みんなとてもおいしそうに食べていました。



休憩をした後で、1年生を迎える会をしました。

時間があまりなかったので、自己紹介のみの会となりました。6年生のリードのもと、好きな食べ物や将来の夢など大きな声でみんな堂々と言うことができました。

1年生の発表には、これからみんなと同じ八東小学校の仲間になるぞという気持ちが満ちあふれていました。それに対して、みんなが大きな拍手を送っていました。

そして、次には運動会が待っています。全校で協力しながら頑張っていきたいと思います。ご声援よろしくお願ひします。





最後に、「こどもの国」から「砂の美術館」へ行きました。

砂の美術館では、現在「北欧」をテーマにした砂像が展示してありました。子どもたちのよく知っている「アンデルセン童話」に出てくるものが、たくさんありました。また、バイキングや北欧の風景などの砂像もありました。

デンマークにある「人魚姫」、フィンランドの「サンタクロース」、等々。

子どもたちは、砂像の精巧さとそのスケールにびっくりしていました。



全校遠足は、1年生を迎え「なかよし班」で行動する大きな行事の一つです。

1年生にとっては、学校生活に慣れるとともに、お兄さん・お姉さんを覚えることのできる絶好の機会です。

6年生は、縦割り班のリーダーとして自覚と責任を持って行動することで最高学年としての自信を持つことができます。

多くのことを学ぶことのできた、春の全校遠足でした。

お願い

5月20日（日）に八東小学校運動会があります。それに伴い、連休明けより運動会練習が始まりました。

毎日の練習のため、体操服が汚れてしまい、洗濯しても間に合わないことが考えられます。

間に合わない場合は、白の T シャツ等で体育を行ってもかまいません。無理をされませんよう、よろしくお願ひします。

(但し、総練習・当日の運動会等は必ずそろえて下さい。)

また、水分補給のためお茶や汗ふき用のタオル等の準備もお願ひします。

